

## Herren Bezirksklasse Gr. 2

TV 1858 Beerfelden : TTC Langen-Brombach II  
Freitag, 21.10.2022, 20:30 Uhr

### TV 1858 Beerfelden gegen TTC Langen-Brombach II 9:1

Im Spiel der Herren Bezirksklasse Gr. 2 traf der TV 1858 Beerfelden am Freitag, den 21. Oktober im 4. Saisonspiel auf den TTC Langen-Brombach II. Die Gastgeber behielten bei ihrem 9:1-Erfolg die Punkte in weniger als 2 Stunden dabei sehr sicher. Das Satzverhältnis von 29:10 zeigt, wie deutlich es letztlich war. Erstaunlich war, dass der TV 1858 Beerfelden diese Partie mit 2 Ersatzspielern bestritt.

Mit den Eingangsdoppeln ging es los. Ihrig / Ullmann konnten im Spiel gegen Friedrich / König einen Siegpunkt für die Mannschaft beisteuern und gewannen in vier Sätzen. Schork / Lenz bekamen es nun mit Fornataro / Krämer zu tun und man lieferte sich einen engen Schlagabtausch, den Schork / Lenz am Ende mit 3:2 ins Ziel brachten und einen Punkt für die Mannschaft einfuhren. Trotz des Gewinns der ersten beiden Sätze verloren Schäfer / Grab ihr Doppel gegen Beck / Dreher noch mit 2:3 im Entscheidungssatz. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete derweil 2:1. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Lukas Ihrig gewann dann indessen sein Spiel gegen Marco Fornataro eher ungefährdet und anhand der TTR-Werte keinesfalls überraschend, mit 3:0. Mit einem Sieg im finalen fünften Satz ging die im Vorfeld anhand der TTR-Werte eher als eindeutige Angelegenheit für Matthias Schork eingeschätzte Partie am Nachbartisch zu Ende. Matthias Schork gewann gegen Joshua Friedrich mit 3:2. Der finale Durchgang endete hierbei im Übrigen mit nur zwei Punkten Unterschied. Beim Spielstand von 4:1 ging es nun weiter, als das mittlere Paarkreuz zum Einsatz kam. Passende spielerische Mittel hatte Yannick Ullmann letztlich parat, um Jörg König zu distanzieren, somit stand am Ende ein Erfolg in drei Sätzen zu Buche. Das war ein souveräner Sieg. Hierbei standen alle einzelnen Sätze, die mit jeweils nur zwei Punkten Unterschied endeten, auf des Messers Schneide. Wolfgang Lenz holte mit einem 3:1 gegen Johannes Beck einen Punkt für sein Team. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz duellierte, hatte das Spiel zu diesem Zeitpunkt einen Zwischenstand von 6:1. Mit 3:1 gewann danach Mirko Schäfer gegen Alina Krämer und gab dabei nur einen Satz her. Eher wenig Gegenwehr bekam Norbert Grab beim 3:0 von Louis Dreher. Da gab es nichts zu rütteln. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 8:1. Lukas Ihrig war in der Partie gegen Joshua Friedrich nicht zu stoppen und gewann recht eindeutig mit 3:0. Mit diesem letzten Spiel wurde damit der Deckel auf den Mannschaftskampf gesetzt.

Durch diesen Sieg hat der TV 1858 Beerfelden nun ein Punkteverhältnis von 8:0 auf dem Konto, während der TTC Langen-Brombach II nach der Niederlage jetzt 0 Saison-Siege, 3 Niederlagen bei 0 Unentschieden als bisherige Saisonbilanz zu verbuchen hat. Die nächsten Mannschaftskämpfe bestreiten die beiden Teams nun gegen die SKG Ober-Mumbach (TV 1858 Beerfelden) bzw. gegen den TV 07 Stockheim II (TTC Langen-Brombach II).

#### Statistik:

##### TV 1858 Beerfelden

Doppel: Ihrig / Ullmann 1:0, Schork / Lenz 1:0, Schäfer / Grab 0:1

Einzel: L. Ihrig 2:0, M. Schork 1:0, Y. Ullmann 1:0, W. Lenz 1:0, M. Schäfer 1:0, N. Grab 1:0

##### TTC Langen-Brombach II

Doppel: Fornataro / Krämer 0:1, Friedrich / König 0:1, Beck / Dreher 1:0

Einzel: J. Friedrich 0:2, M. Fornataro 0:1, J. Beck 0:1, J. König 0:1, L. Dreher 0:1, A. Krämer 0:1